こちらに掲載しきれないイベントやニュースは 市ホームページ「すながわ TOPICS」で紹介中!

すながわトピックス



▼夏休みの思い出の一つになったのではないでしょうか



夏は思いっきり水遊び!

暑い日でも子どもたちは元気!

8月6日似、遊水地管理棟前にて「ジャリン子夏祭り2019」が開催され、子どもが約210人集まりました。気温が30度近くとなる暑さの中でしたが、子どもたちは水鉄砲や水風船などで水を掛け合いずぶ濡れになるなど、元気いっぱいに楽しんでいました。管理棟内では、かき氷や綿あめ、ポップコーンが振る舞われ、疲れた体を休めました。

稲葉さんから多くを学ぶ 野球教室に31人が参加

SUNAGAWA

ま ち の 話 題 フォトニュース

OTOPICS

8月9日\(\text{\omega}\)に市営球場において北海道日本 ハムファイターズベースボールアカデミー野 球教室が開催されました。現日本代表チーム監 督である稲葉篤紀さんなどが講師となり熱心 な指導を繰り広げました。稲葉さんは「プロで もミスをすることがある。それを恐れずにいか にカバーできるかが大事」などと子どもたちに アドバイスをしていました。

▼子どもたちも大きな成果を得ていました



新しい ALT がやってきました

シャイアンさん(写真ケーシャイアンさん(写真中央)



新しく市の ALT (外国語指導助手) として赴任するイボン・ホアンさんが、平成 27年から ALT として活躍しているシャイアンさんとともに、8月8日休、表敬訪問のため市長室を訪れました。

イボンさんはカナダのカルガリー市出身で、「日本の英語教育に興味があり、ALTを志望した」と話していました。今後は市内の小学校で英語を教えます。また、日本で行きたいところは大阪で、「お好み焼きやたこ焼きを食べたい」と話してくれました。

砂川の生活にいち早く慣れて、子どもたち に英語の楽しさを伝えてください!

市政功労表彰の前谷氏永眠される



昭和62年に市政功労者表彰を受賞された ***たたかずお 前谷一夫氏[86](西7北6)が、8月3日 に永眠されました。

前谷氏は、昭和47年から平成8年までのうち19年間を農業委員会委員、昭和50年から同55年までの5年間を固定資産評価審査委員会委員として、農業行政・税務行政の推進に尽力され、地方自治の振興に大きく貢献されました。

心からごめい福をお祈り申し上げます。